

# PROGRAMA DE FORMACIÓN EN CENTROS

## AQUÍ NO SE NOTA LA CRISIS

Por Raúl Martínez

Un año más, y a pesar de las dificultades, seguimos haciendo las actividades vespertinas en el IES. Antes estaban enmarcadas en los Proyectos de Innovación, con una cantidad económica de la Consejería de Educación, que ayudaba a pagar los materiales necesarios para hacer todas esas fases del proyecto.

Por el tema de la crisis económica, y por los recortes que han conllevado, los Proyectos de Innovación han desaparecido. Lejos de abandonar lo que llevamos haciendo siete años, 38 profesores hay inscritos en lo que antes era proyecto de innovación y ahora es Programa de Formación en centros del CEP de Belmonte, al cual agradecemos su ayuda.

El proyecto, lejos de disminuir, ha aumentado sus fases. El nombre de este año es **“Que nadie se olvide del Quijote, en el Fray Luis de León tendrá su lugar”**.

El proyecto conlleva 17 fases. Quiero comentar, como coordinador del proyecto, que es difícil encontrar un claustro tan implicado, puesto que las actividades se hacen todas en los recreos o por las tardes. Aprovecho estas líneas para mostrar mi más sincero agradecimiento a este grupo de profesores voluntarios.

El Programa de Formación en centros tiene las siguientes actuaciones:

Hemos podido observar por el IES como los alumnos de bachillerato tiran con arco o hacen una gymkhana nocturna por el patio. Se seguirán celebrando los días importantes con los que hay que concienciar al alumnado (día de la Paz, Día de la no violencia a la mujer, Día del árbol).

Ya se ha llevado a cabo el concurso de tarjetas de navidad donde se felicita estas fiestas en todos los idiomas del centro. Se reparten estas tarjetas a toda la comunidad educativa.

En el club de bádminton hemos batido record de participación con 129 alumnos que entrenan todos los lunes por la tarde en el frontón cubierto del polideportivo.

No nos olvidaremos de las de actividades lúdico-educativas entre los alumnos de Bachillerato y Ciclo de Atención Sociosanitaria con los discapacitados del Centro Ocupacional, los alumnos de Educación Infantil del colegio del pueblo y con los ancianos de la residencia “Fuenterecreo”.



Parte de los alumnos del bádminton del primer turno